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María Jesús Montero 
La consejera andaluza de 
Salud he cumplido su 
„amenaza‟ y ya tiene 
decreto para la subasta 
de fármacos. Eso a pesar 
de que no ha logrado el 
consenso con los 
profesionales sanitarios, 
que ya advierten de la 
“dudosa legalidad” de la 
iniciativa. Veremos a ver 
si el tema no acaba en los 
tribunales. En cualquier 
caso desde el Consejo de 
Farmacéuticos de 
Andalucía ya habían 
advertido a Montero de 
que este tipo de medidas 
en farmacia deberían de 
llevarse a cabo en el seno 
del Consejo Interterritorial 
del Sistema Nacional de 
Salud. Pero tampoco 
fueron escuchados. 


